

**POUR CHANGER
O S O N S
UNE VRAIE
ALTERNATIVE**

VOTEZ

**europe
écologie
les Verts**

Hautes-Alpes

**L'ÉCOLOGIE
LA SOLUTION
MAINTENANT**

**europe
écologie
les Verts**

Hautes-Alpes

Vers la VI^{ème} République

Vous ne voulez plus de ces politiciens professionnels qui accaparent tous les pouvoirs ? Si vous me faites confiance, je ne solliciterai pas d'autre mandat.

Dans le cadre de la VI^{ème} République, nous obtiendrons enfin le vote à la proportionnelle, seul garant d'une représentation des différents courants politiques dans les assemblées.

Ils vivent à nos côtés, le droit de vote aux élections locales doit être accordé aux résidents étrangers. Je m'y engage aussi. ■

Ils soutiennent la candidature de Francine Daerden



Bernard Leterrier,
maire de Guillestre



Marie Tabouriech,
Conseillère régionale



Jean Gaboriau,
C.M. de Puy-St-André



Vincent Leleu,
C.M. St-Martin-de-Queyrières



M.-Hélène Ponsart,
C.M. Briançon



Pierre Leroy,
maire de Puy-St-André



Marie Dehais,
C.M. St-Martin-de-Queyrières

et le **MOUVEMENT
ÉCOLOGISTE
INDÉPENDANT**

**ELECTIONS LÉGISLATIVES
les 10 et 17 juin 2012
Hautes-Alpes**

Les ressources et l'économie des Hautes-Alpes sont directement liées à une nature à la fois généreuse et rude, et, depuis des siècles, au travail et à la créativité de l'homme dans ce territoire singulier de montagne.

Nous sommes fiers de cet héritage, de nos vallées préservées et de nos territoires à échelle humaine qui font la richesse de notre département.



Thierry BAUD

Francine DAERDEN

Appel aux dons

Vous avez choisi l'écologie, vous avez choisi de «vivre mieux», sans vous rien n'est possible...

Je soussigné(e) :

Demeurant :

Téléphone : E-mail :

apporte mon soutien financier à la campagne électorale de Francine DAERDEN, en versant la somme de €

à l'ordre de : Thomas Beth, madataire financier de Francine DAERDEN candidate aux élections législatives de juin 2012.

Date : Signature :

Votre don (montant maximum de 4600 € pour une personne physique) ouvre droit à une réduction d'impôt égale à 66%, du montant versé, dans la limite de 20% du revenu imposable de l'année (par exemple, pour un don de 100€, 66€ seront déduits de vos impôts, votre dépense réelle étant de 34€). Un reçu fiscal vous sera délivré (notez votre adresse précisément).

Merci de retourner votre participation à : **Francine DAERDEN - Mandataire T. BETH - Route St Marcellin - 05380 Châteaurox-les-Alpes.**

Mandataire déclaré à la Préfecture des Hautes-Alpes en date du 23 janvier 2012.

Conformément à l'article L.52-9 du code électoral, le mandataire financier est la seule personne habilitée à recueillir les dons en faveur de Francine DAERDEN, candidate. Tout don de plus de 150€ consenti à un candidat en vue de sa campagne doit être versé par chèque.

Local mobile EELV



Le temps de la campagne est court et la circonscription trop étendue pour utiliser nos vélos. De la Grave au Champsaur, du Queyras à L'Argentiérois, de la Vallée de la Clarée à Chorges, nous irons à votre rencontre avec notre local mobile. Si vous le voyez passer ou s'il est stationné sur la place de votre village, n'hésitez pas à venir discuter avec nous. ■

Rédaction: OJMS (04 92 43 06 04) - Impression: Couleur d'Impression Photos: Europe Écologie - Imprimé sur papier recyclé - Ne pas jeter sur la voie publique

VALORISONS, ENFIN, LES ATOUTS DES HAUTES-ALPES

Guillestre Jeudi 24 mai 20h30 sur invitation de la Confédération Paysanne.

L'Argentière Vendredi 25 mai à 20h30 Avec François LABANDE et Fredi MEIGNAN, présidents de Mountain Wilderness.

Monetier-les-Bains Mardi 29 mai à 20h30 Salle du Lautaret, réunion publique.

St-Firmin Mercredi 30 mai à 19h, réunion publique.

St Bonnet Jeudi 31 mai à 18h30, réunion publique sur l'agriculture.

Gap Vendredi 1^{er} juin à 19h, bal folk moderne au CMCL avec les Patates Sound System.

Guillestre Lundi 4 juin à 20h30, salle du Conseil, réunion publique.

Savines-le-Lac Mardi 5 juin à 20h30 réunion publique.

Chorges Mardi 5 juin à 18h salle de la Mairie.

Briançon Mercredi 6 juin à 20h30, salle des associations, réunion publique.

Arvieux Jeudi 7 juin à 20h30, réunion publique.

Les Alberts Vendredi 8 juin à 18h30, salle de la cure réunion publique. ■

**POUR CHANGER
AGISSONS
ENSEMBLE ET
MAINTENANT !**



**GOVERNONS
ÉCOLOGIQUE**
TRANSPARENCE,
CONFIANCE,
COOPÉRATION,
DÉMOCRATIE
PARTICIPATIVE

**Pas de vie possible dans nos vallées
sans services publics**

ASSURER À TOUS LES MOYENS DE VIVRE DIGNEMENT

Nous luttons contre la vie chère : Les écologistes au Conseil Régional agissent pour diminuer les factures : 75 % de réduction sur le train pour tous, 90% pour les chômeurs, la moitié des charges de chauffage grâce à l'isolation de 25 000 logements et l'abandon du chauffage électrique. Nous assurerons le droit fondamental à l'eau et l'énergie grâce à des tarifs progressifs et sociaux. Nous bloquerons les loyers.

Nous réévaluerons les bas revenus : 50 % d'augmentation des minima sociaux, revalorisation du SMIC. Un salaire maximum à 20 fois le SMIC... Un revenu d'autonomie pour les jeunes. ■

Hautes-Alpes : le plein d'énergie

L'épuisement proche des combustibles traditionnels (pétrole, gaz, uranium) va nous imposer un changement de vie. Finie l'énergie bon marché. N'attendons pas que les prix atteignent des sommets, il est urgent de préparer la transition énergétique qui s'impose et sortir du Nucléaire d'ici 20 ans. Place à de nouvelles filières (bois, eau, soleil...).

Les maires écologistes ont entamé la transition énergétique : la commune de Puy St André a réduit sa consommation électrique de 20 % en un an. Elle produit 25 % d'électricité photovoltaïque et s'apprête à mettre en place de la micro-hydraulique. A Guillestre la commune construit un réseau de chaleur au bois.

Cette reconversion est créatrice d'emplois locaux dans l'isolation des bâtiments, la filière bois, le solaire, l'hydraulique. ■

En avant vers l'autonomie énergétique des Hautes-Alpes.

Des transports écologiques

L'augmentation des températures est 2 fois plus rapide en montagne, les Alpes doivent donc être aux avant-postes de la lutte pour la réduction des gaz à effet de serre. Il faut choisir : ne pas augmenter la pollution automobile en construisant l'A51, mais rénover massivement et électrifier les lignes de train.

Avec J.-Y. PETIT, vice-président écologiste à la région PACA, je me bats pour maintenir le train de nuit Paris-Briançon.

Nous voulons le retour du fret ferroviaire et mieux répondre aux besoins de la population avec des trains cadencés entre Veynes et Briançon.

Nous favoriserons le covoiturage, et l'utilisation du vélo. ■

Démocratie

Mon élection à l'Assemblée Nationale nous rapprochera de la **parité hommes/femmes** dans une enceinte beaucoup trop masculine. Pour peser sur la majorité présidentielle et faire avancer l'écologie, des députés écologistes sont indispensables.

Cancer de notre démocratie, le cumul des mandats veut dire cumul des fonctions, pouvoirs et indemnités. La politique doit être accessible à tous. Cessons d'en parler, n'élisons pas des candidats déjà dotés de plusieurs mandats. ■

Tourisme : nous avons des cartes à jouer

Offrons à nos touristes ce qu'ils n'ont pas chez eux : soleil, eau, air pur, calme, paysages, espace, autant d'atouts qu'on nous envie !

Sortons de la monoculture du ski pour un tourisme 4 saisons (culture, sport, sciences, nature, santé, patrimoine, agrotourisme) générateur d'emplois durables.. ■

L'agriculture

Nous conforterons la place prépondérante de **l'agriculture bio haut-alpine** notamment en augmentant la TVA sur les engrais et pesticides de 5,5% à 19,6% et en interdisant les OGM. Il en va de la santé des agriculteurs, des consommateurs et de nos enfants.

Nous favoriserons l'installation de jeunes agriculteurs en préservant les terres de la spéculation immobilière.

Nous encouragerons les circuits courts : AMAP, vente directe, cantines bio..., pour les productions locales (label Montagne, transformation sur place). ■

Un environnement exceptionnel

Le département des Hautes-Alpes possède une **bio-diversité exceptionnelle** attestée par la présence des parcs naturels, de réserves, de sites Natura 2000... Cette richesse naturelle est fragile et doit être préservée, particulièrement nos montagnes et glaciers qui subissent de plein fouet les conséquences du réchauffement climatique. C'est pour ces raisons que j'ai signé « l'Appel pour nos montagnes ».

Nos forêts doivent être valorisées dans toutes leurs dimensions (production, bois-énergie, milieu naturel, espace détente).

Nos rivières ne doivent plus être le déversoir de stations qui ne sont pas correctement équipées d'unités de traitements des eaux.

Les carrières sont souvent des insultes à nos paysages et des dangers pour l'environnement (pollutions, nombreux camions, pollution des nappes phréatiques et des rivières, etc.).

Il est donc important d'encadrer strictement les carrières par un schéma départemental plus contraignant et développer les alternatives au toujours plus de béton : constructions en bois, recyclage des matériaux de démolition. ■

Je veux mettre un coup d'arrêt à **la désertification de nos vallées** par la destruction brutale des services publics. L'hôpital de Briançon doit retrouver les moyens de fonctionner par l'annulation de ses emprunts toxiques et par un partenariat avec l'Italie.

Je veux généraliser la gestion publique de l'eau, de l'assainissement et des déchets.

Je veux mettre fin à la suppression des postes d'enseignants pour sauvegarder nos écoles de village. ■

Lignes THT

Certes les anciennes lignes à haute tension doivent être remplacées dans les Hautes Alpes. Mais profitons-en pour **stopper les coûteux gaspillages**.

Alors que partout on prône les économies d'énergie, RTE (Réseau de Transport d'Electricité) surestime nos besoins en électricité.

Plus cohérente et moins destructrice de paysages, **la solution est dans la maîtrise de nos consommations** (programmes d'isolation des bâtiments et abandon du chauffage électrique) et dans le développement des productions locales d'énergie (bois, hydraulique, solaire...).

Demandons une **étude d'impact** sur la santé de la population. Exigeons une **contre expertise indépendante** et, par l'enfouissement des lignes, préservons nos paysages. ■